

Le tourisme à Cuba connaît une croissance de plus de 4% au premier semestre de 2014



La Havane, 3 juillet (RHC)- Des données rendues publiques par le Ministère Cubain du Tourisme indiquent que notre pays a accueilli plus d'un million 500 mille touristes étrangers jusqu'à la fin du premier semestre de 2014, chiffre qui représente une croissance de 4,6% par rapport à la même période de l'année dernière. Mercredi, au cours du travail des commissions du Parlement Cubain, préalable à la session d'été, le ministre de ce portefeuille, Manuel Marrero a relevé que pour que ce secteur continue à faire un apport important au développement économique de notre pays, il faut élever la qualité des services et diversifier les offres touristiques.

Un récent rapport du Bureau National des Statistiques et d'Informations révèle que, rien qu'au mois de mai, près de 200 000 touristes sont venus à Cuba et que le Canada reste le principal pays émetteur, suivi de la Grande Bretagne, de l'Allemagne, de la France et de l'Argentine.

Le tourisme a rapporté à notre pays en 2013 plus d'un milliard 800 millions de dollars pour la plupart dans les secteurs de l'hébergement et de la gastronomie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/27530-le-tourisme-a-cuba-connait-une-croissance-de-plus-de-4-au-premier-semester-de-2014>



Radio Habana Cuba